

# Ein gutes Miteinander

## Treffen der Pfarrgemeinderäte aus Ergolding und Oberglaim



*Ergolding/Oberglaim.* „Es geht um ein Kennenlernen!“, so konstatierte der Ergoldinger Pfarrgemeinderatssprecher Johann Stadler am vergangenen Donnerstagabend (29. September) beim Treffen der beiden Pfarrgemeinderäte der Pfarreiengemeinschaft Ergolding-Oberglaim. Er begrüßte die Anwesenden aus beiden Pfarreien, sprach einleitende Worte und führte in eine Vorstellungsrunde über. Nachdem jede(r) Ehrenamtliche Namen und Aufgabenfelder im Pfarrgemeinderat und / oder andere Informationen (von sich) mitgeteilt hatte, stellte der Ergoldinger Pfarrgemeinderatssprecher schmunzelnd fest: „Wir sind eine bunte Vielfalt – und das ist gut so!“

Ehrenamtliche gewählte und berufene Pfarrgemeinderatsmitglieder hatten sich in einem Ergoldinger Gasthaus getroffen, um einen Abend gemeinsam zu verbringen. Diese Gelegenheit nutzte Ortpfarrer Josef Vilsmeier nach der Vorstellungsrunde, um wichtige Informationen rund um die Diözese Regensburg mitzuteilen: Angefangen vom geplanten Bischofsbesuch im Oktober, Fakten rund um die pastorale Planung bzw. des neuen Dekanates Landshut im Bistum Regensburg. Auch auf die Energiekrise sowie deren Folgen für die kirchlichen Gebäude kam Pfarrer Josef Vilsmeier zu sprechen. Dabei warb er um Verständnis für die Gläubigen beim Besuch der Kirchen und der Pfarrheime. Nach einer Reihe weiterer Informationen schloß der Ortpfarrer humorvoll mit dem Satz: „Es ist acht Uhr – er schafft es immer wieder!“ Zuvor hatte er den Ehrenamtlichen ganz herzlich für ihren wichtigen Dienst - ihre Unterstützung fürs Pastoralteam - gedankt, ohne die viele Dinge nicht möglich wären, zum Beispiel das Pfarrfest. Namentlich erwähnte er die beiden Pfarrgemeinderatssprecher Johann Stadler und Christian Hilz, die daraufhin kräftigen Applaus bekamen. In gemütlicher Runde ging es dann in den Abend hinein. Dabei kam es zum regen Austausch der Pfarrgemeinderäte aus den beiden Pfarreien. Die fröhliche Stimmung und ein gutes Miteinander zeugten vom guten Geist, der an diesem Abend herrschte.

*(Text/Bild: Pastoralreferentin Kristiane Köppl / 29.09.2022)*